

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB

Stuttgart, 22.05.2015

## Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen <b>Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion</b>
Datum 02.12.2014
Betreff Beschilderung Schiffsanleger Neckar-Käpt'n

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Bei der Umsetzung des Straßenbauprojekts Rosensteintunnel wird vom Tiefbauamt wegen der Bedeutung und Dauer der Baumaßnahme besonderer Wert auf eine gute Öffentlichkeitsarbeit gelegt. Dies betrifft auch eine gute Kommunikation mit den Projektanliegern.

Entsprechend ist das Tiefbauamt auch in regelmäßigen Gesprächen mit dem Neckar-Käpt'n um eine möglichst einvernehmliche Durchführung der Baumaßnahme zu erreichen:

1) In Abstimmung mit dem Neckar-Käpt'n wurden Standorte für die erforderliche Beschilderung gefunden und bereits umgesetzt. Es handelt sich um zwei Großschilder (3m x 6m) in der Neckartalstraße sowie Wegweiser im Bereich Rosensteinbrücke und Holzbrücke über den Neckar.

2) Die Kosten für die Beschilderung werden gemeinsam vom Neckar-Käpt'n und dem Straßenbauprojekt Rosensteintunnel getragen.

Eigens für das Straßenbauprojekt Rosensteintunnel wurde eine Internethomepage eingerichtet. Auf dieser Homepage gibt es einen Bereich, in dem auf wichtige Projektnachbarn wie dem Neckar-Käpt'n hingewiesen wird.

Fritz Kuhn

Verteiler  
<Verteiler>